



Línea 13

HAY MÁS BODEGAS DE PRODUCTOS CHINOS EN CDMX

• Al más puro remate de tianguis terminó la venta de piratería fifi en la Plaza México Mart de Izazaga 89, tras el operativo que realizó el gobierno capitalino y federal en contra de los productos de contrabando provenientes de China. Ayer como productos de gota de agua se vendieron los productos que tradicionalmente vendían entre seis y diez mil pesos, ahora se remataban en escasos 200 pesos. La Plaza México Mart no es el único lugar con venta de este tipo de productos en la capital del país. Si el gobierno federal y capitalino quieren acabar con este problema, saben que deben meterse a las bodegas de Tepito y la Lagunilla, que están repletos de piratería y que se venden en el Zócalo capitalino, entre muchos otros puntos.

UNA REUNIÓN POCO PROBABLE

• Luego de que **Jorge Romero**, dirigente nacional del PAN, le cumpliera su palabra y no permitiera que hubiera competencia, la próxima presidenta del blanquiazul en la capital del país, **Luisa Gutiérrez Ureña** anunció que buscará una reunión con la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**. Sin embargo, se comenta en los pasillos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, que durante la pasada contienda electoral Gutiérrez Ureña realizó diversas declaraciones en contra de la hoy jefa de Gobierno que calaron, además de las descalificaciones que lanzó en contra de los morenistas, por lo que ven difícil que se dé el encuentro y, en el mejor de los casos, podría turnarla con el secretario de Gobierno, **César Cravioto**, con quien podría tener una reunión de nivel. Las apuestas se corren, aunque antes de ponerse sobre la mesa deberán cumplirse con el acto protocolario de que la exdiputada local rinda protesta.

ABREN REGISTRO PARA NUEVOS PARTIDOS

• El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lanzó la convocatoria para el registro de asociaciones o agrupaciones políticas que quieran convertirse en partidos políticos y participar en el proceso electoral dentro de tres años. Lo cierto es que en estos momentos el panorama se prevé desolador después del triunfo contundente que tuvo Morena en la capital del país. La oposición se encuentra diezmada y muchos de los que podrían hacer algo o tener una mayor actividad política están bajo investigación por parte de la Fiscalía capitalina. Veremos si existen algunos grupos que deseen entrar a la contienda política en la capital del país.

